

La ville sainte se visite virtuellement pour Pâques



InfoChrétienne



« Nous espérons que pour ceux qui recherchent l'espoir en ces temps difficiles... et pour ceux qui pourraient se tourner vers la prière et vers Jérusalem, trouveront un peu d'espoir lorsqu'ils s'immergeront dans la ville sainte de Jérusalem. »

En cette période, les rues de Jérusalem se remplissent de fidèles qui souhaitent se rendre en Israël pour célébrer Pâques. Cette année, le confinement imposé au monde par la pandémie de coronavirus laisse les rues de la ville sainte désertes.

Mais une initiative interreligieuse appelée « Ville Sainte », en collaboration avec le laboratoire d'innovation du Musée de la Tour de

David, vous permettra cette année d'accéder aux principaux sites saints de Jérusalem..."

Lire la suite sur InfoChrétienne

InfoChrétienne

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



147 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com